



**RESOLUCIÓN DEL FORO PARA LA INTEGRACIÓN SOCIAL DE LOS INMIGRANTES SOBRE LA SITUACIÓN DE EMERGENCIA EXISTENTE EN LA FRONTERA ENTRE LIBIA Y TÚNEZ**

**Pleno celebrado el 4 de marzo de 2011**

El Foro para la Integración Social de los Inmigrantes, en su condición de órgano de consulta, información y asesoramiento del Gobierno, expresa su grave preocupación por las penalidades y riesgos que, sobre todo en la frontera entre Libia y Túnez, están padeciendo decenas o centenares de miles de migrantes y otras personas de terceros países como consecuencia de las convulsas circunstancias que están teniendo lugar en Libia; y exhorta a la comunidad internacional y en especial a la Unión Europea, a gobiernos y a organizaciones de la sociedad civil a que, con la mayor celeridad, desplieguen todos los esfuerzos posibles para paliar las consecuencias de la situación en tanto se consigue poner fin a la misma.

En Madrid, a cuatro de marzo de dos mil once.